## **BiketheRock Newsletter 22.05.2008**

## BiketheRock - "Rock the Bike"



Unter diesem Motto gibt es auch in diesem Jahr wieder einen Song für das Festival in Heubach.

Nachdem es bei jeder Fußballweltmeisterschaft und bei jeder Olympiade einen Song gibt, dachten sich die Macher des Heubacher BiketheRock, dass dies auch bei einem Mountainbike Festival ein Muss ist. In diesem Jahr wird es bereits zum 6-ten Mal ein speziell für Heubach kreierten Song geben, welcher das Event beschallt. Wie die Veranstaltung in Heubach ist auch der diesjährige BiketheRock Song laut, rockig eingängig und aufwendig produziert. Die Songschreiber Wolfgang Lück – "Lugge" und Thomas Ultsch –

"Tom" beschreiben das Rennen aus der Sicht eines Athleten.

Der Song wird am Samstag 24.Mai 2008 ca. 20.00 Uhr, nach dem Down-Hill-Rennen dem Publikum präsentiert. Die Ungeduldigen können bereits heute den Song hier auf der Homepage downloaden (WMA 8,6 MB).